

Mit Jesus in einem Boot

*Hohenthann:* Für Anna-Lena Füßl, Johanna Gelrtl, Leon Harnack, Tobias Heckner, Alexander Heckner, Eva Huber, Vincent Hummel, Emre Kipferling, Philipp Macht, Antonia Mayer, Andrea Oberhofer, Jakob Oberndorfer, Sebastian Reitmeier, Emilia Sachsenhauser, Sina Schmid, Stefan Sedlmeier, Zente Smaraglay, Luisa Zach und Leonie Zenger war der vergangene Sonntag ein ganz besonderer Tag. Zusammen mit ihren Eltern, Familien und den Pfarrangehörigen aus der Pfarrei St. Laurentius feierten sie ihre Erstkommunion. Auf diesen Tag hatten sie sich in den vergangenen Monaten in den Tischgruppenstunden, im Religionsunterricht und in verschiedenen Gottesdiensten vorbereitet. Pfarrer Michael Birner ging in seiner Ansprache auch auf das Motto der Erstkommunion „Mit Jesus in einem Boot“ ein und auch in den Texten, welche die Erstkommunionkinder vortrugen, wurde auf das Kommunionmotto eingegangen. Für die feierliche musikalische Umrahmung sorgte der Kirchenchor unter der Leitung von Dr. Georg Nerl und Claudia Paintner an der Orgel bzw. am E-Piano. Überrascht wurden die Erstkommunionkinder von ihrer Lehrerin Rebecca Trommer, die ein Solostück sang. Gerne feierten auch Bürgermeisterin Andrea Weiß und die Klassenlehrerinnen Tatjana Härtl und Sandra Stangl diesen Gottesdienst mit.



Text: Michael Hirsch

Foto: Fotograf Wagenseil